



Segler holten bei Universiade Silber

Mattsee. Stefan Scharnagl vom Segelclub Mattsee holte mit seinem Team bestehend auf Hannah Ziegler (ebenfalls SCM), Johanna Daum (SCTWV Achensee) und Luis Wenger-Oehn (UYC At-

tersee) die Silbermedaille bei der Universiade 2019 in Neapel. Das Team um Stefan Scharnagl ging an vierter Stelle ins Abschlussrennen und holte sich dann im entscheidenden Rennen Edelmetall. Nach einer turbulenten Qualifikation, konnten sie im finalen Rennen ihr Potenzial zeigen.